

Was, wäre, wenn?

Viele denken,
sie hätten etwas versäumt
weil sie etwas nicht getan haben.

Es ist ganz egal,
welchen Weg wir gehen,
welche Entscheidungen wir treffen werden,
wir werden uns immer Gedanken darüber machen
was gewesen wäre,
wenn wir eine andere Wahl getroffen hätten.

Wäre diese Wahl dann besser gewesen
oder hätten wir uns später auch
den anderen Weg
herbeigesehnt?

Den Weg,
den wir letztendlich gegangen sind.

Entscheidungen
können nicht mehr rückgängig gemacht werden.
Sie sind die Pflastersteine
im Mosaik unseres Lebensweges.
Sie weisen uns den weiteren Weg
und eröffnen uns neue Möglichkeiten.

© **Mihael Jörhel**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)